
Il reste beaucoup à faire à
Artemisa en matière de
production alimentaire

La Havane, 1 décembre (RHC) Intervenant au Conseil Provincial du Gouvernement d'Artemisa dans le
cadre de la visite du gouvernement dans le territoire, qui se termine ce vendredi, Manuel Marrero Cruz,
Premier Ministre de la République, a souligné que les volumes de produits agricoles dans la province
sont encore insuffisants, notamment l'accès à la viande et au lait.

Ce jeudi, suite à la présentation de Ricardo Concepción Rodríguez, gouverneur d'Artemisa, le poids de la
province dans les questions vitales pour l'avenir de la population et du pays a été ratifié, rapporte



aujourd'hui le site web de la Présidence.

Concepción Rodríguez a dressé le bilan de son action entre la fin de l'année 2022 et le mois de
novembre 2023, en se concentrant sur sept recommandations, dont la production et la commercialisation
d'aliments, le fonctionnement du Conseil de gouvernement, le Programme mère-enfant et la prise en
compte des préoccupations de la population.

Selon le gouverneur, un examen systématique des programmes d'agriculture, d'élevage et de récolte est
systématique.

La note signale que le nombre d'hectares à ensemencer pendant la saison froide a augmenté de plus de
3.000 hectares, 19.302, par rapport à l'année précédente ; cependant, il ne satisfait pas encore la
demande d'autosuffisance à Bauta, Mariel et Guanajay.

La récupération du bétail, l'achèvement des modules d'élevage, la création de nouveaux pôles productifs,
la capture du poisson et l'industrie sucrière ne sont pas satisfaits, ce qui affecte les engagements
d'Artemisa vis-à-vis de sa population et de la capitale.

Cette question stratégique était l'une des recommandations de l'avis de la commission temporaire créée
en vue de la responsabilisation.

Le document souligne également la nécessité d'améliorer la production locale de matériaux de
construction, bien que des progrès aient été réalisés.

Selon les informations du gouverneur, l'année a commencé avec 12 lignes et a déjà atteint 75, bien que
des travaux soient en cours sur trois fours pour promouvoir les éléments en argile et l'acquisition de
machines pour les pavés en béton.

En ce qui concerne le programme mère-enfant, Yamilé Lorenzo Rodríguez, vice-présidente de
l'assemblée municipale du pouvoir populaire de Guanajay, a souligné les résultats en hausse, puisque la
province a le deuxième taux de mortalité infantile le plus bas du pays, avec 4,1 % pour mille naissances
vivantes, alors que plusieurs municipalités restent à zéro.

De même, plus de 700 propositions ont été incluses dans le plan d'économie de cette année et 80 % du
total de celles correspondant à la XVIIe période de mandat des assemblées municipales ont été résolues.

En présence de Gladys Martínez Verdecia, membre du Bureau politique, première secrétaire du Parti à
Artemisa, et du vice-premier ministre Alejandro Gil Fernández, responsable de l'économie et de la
planification, Marrero Cruz a exhorté à concevoir 2024 de manière différente, en se basant sur la
décentralisation des compétences, l'augmentation de l'autonomie des municipalités, le fonctionnement
des structures et la mise à jour des systèmes de travail.

Il ne suffit pas de se réunir si l'on ne discute pas des préoccupations de la population, a insisté le chef du
gouvernement, qui a appelé à renforcer la préparation à la défense, à travailler avec les jeunes, à faire
face à la criminalité et à la corruption, et à rester à l'écoute du terrain (Source : ACN).
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